Landwirte informieren sich über technische Neuheiten

Kraichgau-Raiffeisen-Zentrum eröffnet Standort im Talweg mit gut besuchtem Tag der offenen Tür

Von Susanne Walter

BAD RAPPENAU Um 10 Uhr kamen die ersten, um 18 Uhr verabschiedeten sich die letzten: Der Besucherstrom riss nicht ab bei der Eröffnung des neuen Standortes des Kraichgau-Raiffeisen-Zentrums in Bad Rappenau am Sonntag. "Mindestens 500 Besucher, vorwiegend ein Fachpublikum, gingen bei dieser Gelegenheit auf Tuchfühlung mit dem Neuesten, was der Markt in der Landtechnik zu bieten hat", schätzt Verkaufsleiter Klaus Koser.

Bodenbearbeitung Zum Kennenlernen standen nicht nur Traktoren von 50 bis 300 PS auf dem Freigelände, sondern für den bäuerlichen Bereich und für Lohnunternehmer auch Mähdrescher mit Schneidwerken von fünf bis zwölf Metern. Landwirte und andere Besucher erhielten einen Einblick in das komplette Futterprogramm für die Gras- und Heubergung und neue Informationen rund um die Bodenbearbeitung und die Aussaat.

An der Spitze des Interesses stand die moderne Traktorentechnik. "Zwei Traktorfabrikate stehen bei uns ganz oben, Fendt aus Marktoberdorf und Claas aus Hasewinkel", erklärt Klaus Koser. Eine reiche Auswahl an Traktoren beider Marken gab es beim Tag der offenen Tür zu sehen. Außerdem drehte sich vieles um jahreszeitlich aktuelle Themen in der Landwirtschaft wie die Düngerausbringung, die Aussaat und Pflanzenschutz.

Zur Vorstellung des neuen Standortes gehörte ein Tag der offenen Tür. Man konnte die neuen Werkstatt-Räume besichtigen. "Als Besonderheit gibt es hier sogar eine Fußbodenheizung", beschreibt



Auf großes Interesse stieß die Eröffnung des neuen Standortes Landtechnik des Kraichgau-Raiffeisen-Zentrums im Bad Rappenauer Talweg. Foto: Walter

Klaus Koser das Innenleben des Servicezentrums.

Besonderheiten Als weitere Besonderheit nennt er die neue Krananla-

ge an der Decke. Beim Tag der offenen Tür übernahm der Fanfarenzug Bad Rappenau die Bewirtung. Am Stand, der eine Reifenberatung anbot, herrschte nicht weniger Zulauf

Neue Struktur

Das Kraichgau-Raiffeisen-Zentrum hat vor mehreren Monaten damit begonnen, seine Außenstelle in Bad Rappenau neu zu ordnen. Die Landtechnik zog von der Raiffeisenstraße in den Talweg, damit am vorherigen Standort **mehr Platz** für den Discounter und den Raiffeisenmarkt entsteht. *ing*

als bei der Ausgabe von Speisen und Getränken. Im Ganzen gehören zum Team am neuen Standort im Talweg neben Verkaufsleiter Koser ein Verkäufer, zwei Ersatzteillageristen, ein Werkstattleiter und ein Serviceleiter, vier Monteure und drei Auszubildende. Das Landtechnik-Team in Bad Rappenau rangiert unter der Leitung von Marvin Linse und Werkstattleiter Daniel Roth.